

Afirma Dilma Rousseff que el ex mandatario Luiz Inácio Lula da Silva será candidato a la presidencia de Brasil



Brasilia, 30 jun (RHC) La presidenta apartada de Brasil, Dilma Rousseff, afirmó que el ex mandatario Luiz Inácio Lula da Silva será candidato a la presidencia de su país en las elecciones de 2018.

En una entrevista a una revista francesa, también advirtió Dilma Rousseff que la razón principal del golpe de Estado en su contra es prevenir que Lula se presente como candidato a Jefe de Estado en la nación sudamericana.

A su vez, aseguró que pesar de todos los intentos por destruir su imagen, el ex mandatario brasileño continúa entre las personas más amadas en su país, por lo cual se va a presentar en el próximo sufragio.

El abogado defensor de la apartada presidenta de Brasil, Dilma Rousseff, en el juicio político que enfrenta por presunto delito de responsabilidad, José Eduardo Cardozo, dijo hoy confiar en que esta

resulte absuelta por el Senado Federal.

No existe una denuncia verídica, por tanto -en condiciones normales- el caso sería de absolución sumaria, manifestó en conferencia de prensa el extitular de la Abogacía General de la Unión, e insistió en que, en caso de producirse la condena, la existencia de un golpe parlamentario será confirmada.

A juicio de Cardozo, los resultados de la pericia realizada por tres técnicos de la propia Cámara alta dejó en claro la inocencia de Dilma al indicar que la edición de tres decretos suplementarios no incidía en el incumplimiento de la meta fiscal y reconocer que ningún acto la vincula, directa o indirectamente, a las llamadas pedaladas fiscales.

De otro lado, reconoció que este es un juicio jurídico-político, pero enfatizó que en su criterio "la gran mayoría de los senadores son personas que tienen la razonabilidad como parámetro de acción política".

La víspera, en la última audiencia de los testigos convocados por la defensa en la Comisión Procesal de Impeachment del Senado, Cardozo lamentó que algunos de los legisladores del colegiado no quisieron siquiera escuchar los testimonios, porque tienen un juicio formado de antemano.

Si hay un juzgamiento justo e imparcial, si las personas pensarán en aquello que establece la ley, efectivamente no hay como sustentar la culpabilidad de la Presidenta, expresó.

Ahora, advirtió, si se llega a consumir aquello que se pretendía desde la apertura del proceso, que es el apartamiento político (de Dilma), no importa que tengamos la razón para que podamos revertir la decisión.

Según confirmó hoy el presidente del Senado brasileño, Renán Calheiros, la última fase del enjuiciamiento político de Rousseff se producirá entre los días 25 y 27 de agosto próximo, una vez finalizados los Juegos Olímpicos de Río de Janeiro.

En el cronograma inicial aprobado por la Comisión de Impeachment, esta etapa se había previsto para los días 15 ó 16, en medio de la más grande fiesta deportiva mundial.

La próxima semana, cuando reanude sus labores el colegiado, los peritos asistentes nombrados por la acusación y la defensa darán a conocer sus pareceres y el 6 de julio corresponderá testimoniar a la Presidenta apartada.

Tanto ayer como este viernes en la conferencia de prensa, Cardozo indicó que todavía no decidieron si ella irá personalmente al Senado, enviará una declaración por escrito, o él mismo hablará en su nombre.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/98685-afirma-dilma-rousseff-que-el-ex-mandatario-luiz-inacio-lula-da-silva-sera-candidato-a-la-presidencia-de-brasil>



Radio Habana Cuba